

## Notre petite fête de Noël

Nous avons décidé de fêter l'arrivée de Noël en organisant un petit spectacle dans la classe.

Chants et poèmes au programme.

La veille, la maîtresse avait dessiné un beau père Noël sur le tableau, mais elle a dû le refaire car la dame de ménage l'avait effacé !

En début d'après-midi, nous avons réaménagé la classe pour accueillir au mieux notre public préféré : nos parents.

Après la récréation de l'après-midi, les festivités ont commencé.



Nous nous sommes installés comme il se doit pour chanter face à notre public.



Nous avons préparé des chants de Noël (Noël russe, la marche des rois) et des chants classiques (Une chanson douce, Kumbaya).



Et quelques-unes d'entre nous se sont lancées pour dire des fables de Jean de La Fontaine (Jacques de La Fontaine comme dirait notre sacrée Lucie !).





Après l'effort, le réconfort...

Chacun de nous avait amené un cadeau pour mettre au pied de notre mini-sapin (merci Alyssia !).

Le « hasard » les a distribué et quelques échanges entre nous nous ont permis d'être tous contents.

Ensuite, place à la fête !



Les enfants dont nous célébrions aussi l'anniversaire ce jour-là ont tenu la buvette avec le sourire....



....tandis que les mamans papotaient, papotaient .....

A l'année prochaine !!